

Bürgerbudget freigegeben

Bürgerbudget freigegeben

Bürgermeister Leonhard Spitzauer (CSU) hatte im September dem Gemeinderat vorgeschlagen, ein „Bürgerbudget“ zu schaffen und damit die Bürgerbeteiligung zu fördern. Alle Bürger der Gemeinde Vaterstetten ab 14 Jahren können Projekte zur Verbesserung des Lebensumfeldes vorschlagen. Über diese Vorschläge wird öffentlich – durch die Bürgerschaft – abgestimmt. In der November-Sitzung des Gemeinderats stellte dieser für das neue Verfahren 10.500 Euro im Jahr 2022 zur Verfügung.

In ihrem Wahlprogramm 2020 bis 2026 hat sich die CSU verpflichtet, die Bürgerbeteiligung massiv auszubauen. Das „Bürgerbudget“ ist hierbei ein Baustein.